

La pierre à cupules de St-Martin.

On ne connaît pas très bien l'origine, ni la signification de ces pierres. On en trouve à Cotter, à Grimetz et à plusieurs endroits de Suisse. Celle de Premier (VD) date probablement du néolithique et devait servir au culte d'une divinité.

Il se pourrait que celle de St-Martin ait été utilisée au moyen âge dans le cadre de l'alpage de Loveignoz.

Depuis 1988, l'ensemble des pierres à cupules de Grimetz est classé comme «monument d'importance nationale» dans l'Inventaire de la Protection des Biens Culturels de la Suisse.



Référence : <http://www.ssdi.ch/Start/Berichte/Depliant.pd>

Récent article du Nouvelliste :

22.11.2011, 16:18 - Sierre

Actualisé le 22.11.11, 16:37

Le Nouvelliste

Val d'Anniviers: la pierre qui nous parle

INSOLITE



Photographe, metteur en scène, écrivain et concepteur d'expositions thématiques autodidacte, Jean-Louis Claude vit à Zinal depuis une vingtaine d'années. Il est passionné par l'histoire du Val d'Anniviers et de ses pierres à cupules.

Nous l'avons suivi dans la forêt d'Ayer pour tenter de percer le mystère de ces drôles de pierres dans lesquelles ont creusés des trous. La plupart de ces coupelles se trouvent sur des blocs erratiques qui ont été choisis pour leur poli naturel ou glaciaire de leurs surfaces. Une vingtaine de ces pierres ont été découvertes dans le val d'Anniviers, mais on en recense dans tout l'arc alpin.